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こころの中を見つめよう
博愛を広げるために

町家を活用した
アンサンブルコンサート

11月９日（水）

於：大文字町喜楽庵



2747回　2011年11月10日　例 会 於：小松グランドホテル

会長挨拶・報告　野尻　順滋

　去る１０月２９日、３０日に金沢百万石ＲＣホストによる地区大会に出席してきまし

た。大会１日目の指導者育成セミナーでは元米山奨学生・姫軍氏による「米山奨学生と

私の夢」と題した講演がありました。姫氏は北京大学法学院を卒業されましたが当時の

文化革命運動に参加され、その後中国で活躍するのは難しいとの思いで日本に来られ、

日本では東京大学大学院を卒業され、その時に米山奨学生として東京臨海ＲＣのお世話

になったようですが、その後ハーバード大学法学院を卒業され、現在北京と上海で法律

事務所を営んでおられます。彼の講演は夢を持ち続ければその夢は必ず実る、というも

のでした。

　また２日目には記念講演として栗城史多氏による「NO  LIMIT　〜エベレスト単独・

無酸素登山へのチャレンジ〜」と題する講演がありました。氏はその冒険登山を通じて

世界中の若者に夢と希望を与える次世代リーダーに贈られる賞、若者力大賞を２０１１

年に受賞されています。講演の中で彼は、途中で引き返す勇気をも含め決めたことをや

り抜く大切さを語られました。

　この２つの講演、共に夢を持ち続けそれを実現する意思の大切さのお話であったと思

います。今年還暦を迎えた私ですが、これを機会に再度夢を持ち続ける人生を送りたい

と思います。

　また昨日９日には本村社会奉仕委員長のお世話のもとこまつ町家・喜楽案（本村さん

の町家）で小松瀬領特別支援学校の生徒さんを招いての金沢アンサンブルオーケストラ

による室内演奏会が開かれ、生徒はもちろんのこと関係者にも大変喜ばれました。この

事業はこまつ町家を多くの人に知ってもらおうと企画したもので、最後にご挨拶された

校長先生の言葉、「子供たちはいつもバリアフリーの安全なところしか行ったことがなく、

こんな町家を見るのは初めてのことだと思う。こういった場所にお招き頂き、しかも生

の演奏をお聞かせ頂いたことは貴重な体験として子供たちの心に残ることだと思う。」

が印象的でした。ちなみにこの会には宝友会の多くの皆さんにもお手伝い、参加を頂き

ました。

卓話卓話卓話 「三由会計の歩みと経営について」

　本年３月１１日の想定外の規模の東日本大地震。タイに進
出している日系企業トヨタ、日産、ホンダ、マツダ、三菱自
動車 etc  が遭遇した洪水。どちらも生産中止を余儀なくされ、
経済活動に多大な影響を与えた。タイはようやく生産開始の
目処がついた様であるが、東北のほうは復興に時間が掛かり
そうである。政府は、復興のための財源として臨時増税を審
議している。また、ギリシャの財政破綻を発端として、飛び
火しそうなユーロ圏内の各諸国の財政危機、環太平洋戦略的
経済連携協定（TPP）問題、国内上場企業、大王製紙、オリ
ンパスのトップ経営者のモラルハザード、円高、株安等、経
済活動に対する影響要因を列記すれば切りがない。
　今、日本人は何をすべきか、経営に大切なのは何か、それ
は、日本人が古来より大切に培って来た、物作りの精神、武
士道精神、道徳心、おもてなしの心、奉仕の心ではないでし
ょうか。我事務所も創業より５５年が経ちました。今一度前
記しました精神、心を肝に銘じまして、お客様をサポートし
ていきたいと思っております。今後とも、宜しくお願い申し
上げます。

三 由   参 博  様

三由会計事務所　副所長
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★ メークアップ届
・・10／29・30    地区大会   野尻、上出、生水、本村、杉本、那谷、斉藤、宮城、湯浅外志男、蓮井正亮、
　　　　　　　　　　　　　　　吉田直人、山崎、蓮井正樹
・11／8     第５回ミニフォーラム   南、原後、蓮井正樹、宮城、岡田、大西、新滝、山田
・11／9     こまつ町家再生プロジェクト   福島、古西、堀、上出、川腰、松山、南、本村、中澤、西、
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　野尻、嶋田、寺田、德田、山田、湯浅外志男

★ 11月10日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 62名　・出席数 46名　 ・欠席数 16名　・出席率 74.19％例 会 報 告

2748回　2011年11月17日　例 会 於：小松グランドホテル

会長挨拶・報告　野尻　順滋

★ガバナー補佐訪問のご挨拶

　今日は石川第２分区ガバナー補佐、潮津勇様による訪問例会です。例会に先立ち午前中に会長幹事懇談会

が開かれました。懇談会には上出副会長、堀直前会長、中川会長エレクトに出席をして頂きましたが、話題

は小松ＲＣが継続的に行っている木場潟水質浄化の話が中心で、中川エレクトの環境問題に対する関心の深

さに感心しました。また潮津ガバナー補佐も公職の機会を捉えまちづくりや環境問題にも積極的にご意見を

述べておられるとのことでした。

　去る１２日に小松中央ライオンズクラブ・チャーターナイト４０周年記念にお招き頂きました。本年度会

長は土定会員の奥様、紀子様で、ご挨拶は堂々としたものでご盛会だったとお慶びを申し上げました。ちな

みに小松ライオンズクラブ本年度会長は宮城会員の御主人、武男様です。

野尻　順滋
　三由様、本日は楽しい卓話有難うございまし
た。昨年は小松ＲＣ５５周年の際には、小松中
央ライオンズクラブの幹事としてお越し頂きま
して有難うございました。明後日１２日には４
０周年のお祝いにお伺いさせて頂きます。白さ
ん、あと４ヶ月、良い経験をして下さい。

塚本　幹雄
　三由参博様、日頃大変お世話になりまして有
難うございます。また、本日は貴重なお話を頂
き感謝します。今後のご活躍をお祈り致します。

西　正次
　誕生祝い有難うございました。

杉本　雅規
　三由先生、卓話有難うございます。今日は例
会に出席して先生のお話をお聞きしたかったの
ですが、仕事の都合で欠席を致します。とても
残念です。

中橋　勝美
　本日は大変お忙しい中、卓話有難うございま
した。今後益々のご活躍をお祈り致します。

原後　二郎
　三由先生、本日はお忙しい所、卓話いただき
有難うございます。常日頃、会計事務でお世話
になっております。本日の卓話、興味深く拝聴
いたしました。

澤矢　豊伸
　三由様、ご近所の貴方様の卓話、楽しく聴か
せていただきました。今後益々のご活躍をお祈
り致します。

ニコニニコニコBOX

石川第２分区ガバナー補佐 潮津　　勇 様
　      　（小松東ＲＣ）

アシスタント 山本　博之 様
　     　（小松東ＲＣ）

潮津　勇　石川第２分区ガバナー補佐



★ クラブ協議会

★ メークアップ届
・11／10   選考委員会   　野尻、中川、堀、那谷、中田、西、角谷
・11／12   小松中央ＬＣ   野尻
・11／12   白山石川ＲＣ   上出、川腰、湯浅外志男
・11／15   小松東ＲＣ　   湯浅幹也
・11／16   小松ＲＡＣ   　川腰、橋浦

★ 11月17日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 62名　・出席数 39名　 ・欠席数 23名　・出席率 62.90％例 会 報 告

石川第２分区ガバナー補佐
潮津　勇様
　補佐訪問に参りました。１年間宜しくお願い
致します。

石川第２分区ガバナー補佐アシスタント
山本　博之様
　補佐訪問に参りました。１年間宜しくお願い
致します。

野尻　順滋
　潮津様、山本様、今日はご訪問有難うござい
ました。１１時からの懇談会では、幅広い有意
義なお話を頂きました。これからもお身体に気
をつけられ、ＩＭが成功されますようお祈り致
します。八十山さん、おめでとうございました。

上出　衛二
　潮津ガバナー補佐、山本様、本日は有難うご
ざいました。１２日に白山石川ロータリークラ
ブ創立１０周年記念に会長代理で出席してきま
した。

湯浅外志男
　潮津勇ガバナー補佐様、アシスタントの山本
博之様、ようこそおいで下さいました。ご苦労
様です。１年間ロータリークラブのご指導宜し
くお願い致します。まだ、半分残っていますが
頑張って下さい。

西木戸秀幸
　潮津勇ガバナー補佐公式訪問ご苦労様です。

新谷　紀栄
　ガバナー補佐潮津様ご苦労様です。２６１０
地区のロータリー発展のためご尽力下さり、有
難うございます。尚、これからまちづくり会社
「こまつ賑わいセンター」の役員会があります。
一足先に出席しますが、監事の潮津様宜しくお
願いします。

八十山和代
　潮津先生、本日はガバナー補佐訪問ようこそ
おいで下さいました。公私共にお世話になって
いるので嬉しいです。先日９日の開幕式には小
松ＲＣからも沢山の方が来て下さり、本当に有
難うございました。そして、心のこもったお花
等々重ねて感謝しています。中田先生との合作
の陶板、大切にします。中田先生の素晴らしい
傑作の壺を見に来てください。連日沢山の方々
が来て下さり、感謝です。新しい形の美術館創
りをしていきますので、どうか今後とも宜しく
お願いします。

ニコニニコニコBOX

野尻　順滋〈会長〉 那谷　忠雄〈クラブ奉仕委員〉 西木戸秀幸〈職業奉仕委員〉

本村　公志〈社会奉仕委員長〉 杉本　雅規〈国際奉仕委員長〉 橋浦　隆〈新世代奉仕委員〉



★ 11月24日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 62名　・出席数 38名　 ・欠席数 24名　・出席率 61.29％例 会 報 告

野尻　順滋
　坂本教育長、今日は欠席となりました。お話
を聞けずとても残念です。持ち前の性格と才能
で教育界に新風を吹き込んでください。今後の
益々のご活躍をお祈りします。

上出　衛二
　坂本教育長さま、ご多忙中本日は有難うござ
いました。今後ともご活躍をお祈り致します。

生水　敏雄
　坂本教育長様、本日はお忙しい所卓話いただ
き有難うございます。大変興味深く聞かせてい
ただきました。今後益々ご活躍されます事を心
よりお祈りしております。

新谷　紀栄
　本日は大変お忙しい中、卓話をいただき有難
うございました。小松市の教育関係の発展のた
めにご尽力下さるよう祈っております。

杉本　雅規
　息子と嫁が小学生の時に参加させていただき
ました。帰ってきたら体が炭臭く、２～３日臭
いがとれませんでした。でも、たくましくなっ
てきました。有難うございました。

ニコニニコニコBOX

卓話卓話卓話 「体験活動の大切さ」

〔紹介者〕
新谷 紀栄 会員

坂  本　和  哉  様

小松市教育委員会　教育長

2749回　2011年11月24日　例 会 於：小松グランドホテル

副会長挨拶・報告　上出　衛二

　本日は野尻会長が欠席のため代わって開会点鐘させていただきました。

本日のゲストは、小松市教育委員会教育長、坂本和哉先生です。後ほど「体験活動の大切さ」ということで

卓話を頂戴します。９年前に亡くなられた教育長のお父さんには、私にいろいろ気遣いを頂いておりました。

とてもなつかしく思い出されております。

　昨日、加賀市で石川県防災総合訓練が開催されました。私も日本赤十字奉仕団員として訓練に参加して参

りました。大震災後とあって、地域の住民がたくさん参加されておられました。参加者は真剣に行動され、

まさに被災中の作業という感じの真剣な訓練でした。私もたいへん勉強になりました。



★11月誕生祝い

ニコニコBOXの年間達成目標
2,000,000 円円!

ニコニコBOX11月末の累計金額
632,600 円!

1111 月誕生祝月誕生祝
13日

22日

本田　外男会員

土定　助勇会員

27日 西　　正次会員

2011年11月10日（木）
北國新聞朝刊より  


